

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Östlicher Fährhafen soll wieder gebaggert werden

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Jul 2012 - 08:42 Uhr

Dieser Tage hat NPorts mit dem kleinen Tonnenleger "Lüttje Hörn" die hohe Schlickdüne westlich der Trennwand von Sportboot- und Fährhafen mit entsprechenden Priken bezeichnet, damit auswärtige Schiffe auf diese Gefahr hingewiesen würden. Wie Bürgermeister Dietmar Patron auf der letzten Ratssitzung dazu ausführte, sei diese Maßnahme auf Wunsch des Segel-Klubs Juist als Betreiber des Bootshafens durchgeführt worden.

Ebenso berichtete er, dass Ende Juli durch den Bagger "Seekrabbe" der östliche Fährhafenbereich, wo sich die Anlandungsschräge vom NLWKN, der Steg der DGzRS und der Liegeplatz des Ausflugsschiffes "Wappen von Juist" befindet, ausgebagert werden soll, da sich hier ebenfalls große Mengen Schlick abgelagert hätten.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

